

Freitag, 26. Juni 2020



---

### **Neuer Referent für Kultur, Welterbe und Sport und Sozialreferent der Stadt Augsburg im heutigen Stadtrat gewählt**

Die Besetzung der Referentenposten ist abgeschlossen. In der heutigen Stadtratssitzung wurden Jürgen Enninger als Referent für Kultur, Welterbe und Sport und Martin Schenkelberg als Sozialreferent gewählt. Damit sind die Wunschkandidaten der Koalition bestätigt.

Martin Schenkelberg ist seit April in Ansbach Sozialreferent. Er ist ein leidenschaftlicher Sozialpolitiker, der in Augsburg neue Herausforderungen sucht. Umfangreiche Berufserfahrung konnte er zuvor bei kommunalen Spitzenverbänden sammeln, unter anderem in den Bereichen Sozial-, Jugend und Bildungspolitik.

Jürgen Enninger verlässt seine Stelle in der Münchner Stadtverwaltung, wo er das Kompetenzteam Kultur- und Kreativwirtschaft leitet. Er hat Erfahrungen mit dem Thema Bau und Immobilien, was für die Sanierung von Kanu-Olympiastrecke sowie Staatstheater spricht. Im Bereich Sport möchte er verstärkt auf die Vereinsarbeit eingehen.

„Bei den umfangreichen Bewerbungsgesprächen haben sich Herr Enninger und Herr Schenkelberg mit ihrer Berufserfahrung und ihren Qualifikationen herauskristallisiert,“ sagt CSU Fraktionsgeschäftsführer Leo Dietz. „Durch weitere Gespräche, die in der Zwischenzeit stattgefunden haben, kann ich sagen, dass der externe Blick der beiden auf die Referate gewinnbringend ist und auch neue Impulse und Ideen vorhanden sind, um anstehende Aufgaben zielführend aufzunehmen. Wir freuen uns auf die gemeinsame Zusammenarbeit für die Stadt Augsburg.“

Verena von Mutius-Bartholy, Fraktionsvorsitzende Bündnis 90/Die Grünen: „Der Blick von außen, der durch die neuen Referenten nach Augsburg kommt, wird uns gut tun und bestätigt uns darin, dass der Weg der öffentlichen Ausschreibung zielführend war. Beide bringen eine breite fachliche Expertise mit und verfügen über ihre bisherigen Tätigkeiten über ein Netzwerk in ihren jeweiligen Bereichen, zudem haben wir ein besonderes Augenmerk auf die Personalführungskompetenzen gelegt. Die Grüne Stadtratsfraktion gratuliert Herrn Enninger und Herrn Schenkelberg zur Wahl und diesen guten Ergebnissen und wünscht ihnen einen guten Einstieg in diese verantwortungsvolle Tätigkeit.“